



LECTIO DIVINA 1º DE ADVIENTO CICLO A



1. LECTURA ORANTE

Mateo 24,37-44: En aquel tiempo, Jesús dijo a sus discípulos: "Así como sucedió en tiempos de Noé, así también sucederá cuando venga el Hijo del hombre. Antes del diluvio, la gente comía, bebía y se casaba, hasta el día en que Noé entró en el arca. Y cuando menos lo esperaban, sobrevino el diluvio y se llevó a todos. Lo mismo sucederá cuando venga el Hijo del hombre. Entonces, de dos hombres que estén en el campo, uno será llevado y el otro será dejado; de dos mujeres que estén juntas moliendo trigo, una será tomada y la otra dejada. Velen, pues, y estén preparados, porque no saben qué día va a venir su Señor. Tengan por cierto que si un padre de familia supiera a qué hora va a venir el ladrón, estaría vigilando y no dejaría que se le metiera por un boquete en su casa. También ustedes estén preparados, porque a la hora que menos lo piensen, vendrá el Hijo del hombre".

2. MEDITACIÓN

¿QUÉ ME DICE DIOS EN ESTE TEXTO?

El evangelista **Mateo** continúa en la línea admonitoria de Pablo. El apóstol ha exhortado a “despertar” y Mateo advierte sobre los peligros de permanecer inmersos en la vorágine de lo intramundano. Qué fácil resulta ensordecerse con las múltiples y estentóreas voces de las ideologías que nos prometen la felicidad instantánea y al alcance de la mano. La cultura del “menor esfuerzo”, del hedonismo a ultranza, del logro fácil que omite el esfuerzo y la perseverancia –de esto es evidencia el éxito de los llamados “producto milagro”-, de la ideología del poder del dinero como única vía de acceso a la plenitud, etc., y qué difícil atender a la sutil voz del Señor que susurra entre tantas voces su propuesta de abrazar la cruz para generar vida en medio de tanta muerte. ¡Qué obscura parece la senda de la verdad comparada con la falsa luminosidad de los caminos del mundo!

Y lo más grave es que llegamos a considerar que esos caminos son verdaderos, que son sensatos, que al menos por un momento nos hacen sentir poderosos y bellos, dignos y respetables. Y así se van convirtiendo en senderos cotidianos que nos sumergen en una inconsciencia harto peligrosa. Olvidamos que todo esto es pasajero, que aún las necesidades más básicas y naturales (comer, beber, casarse) son relativas y pertenecen al eón caduco, que lo verdaderamente sustancial -ya nos lo indicaba el mismo apóstol Pablo cuando afirma que en Cristo reside toda la plenitud y que él da la consistencia a todas las cosas- es la venida del Hijo del hombre que es el crisol del Padre, momento de decisión fundamental: ¡O para Dios (arrebatados) o fuera del ámbito de Dios (dejados)!

La actitud consecuente del creyente ante la seriedad de la venida del Hijo del hombre no puede ser otra que la vigilancia ¡*Velen pues y estén preparados!* -Dice el Señor-. La vigilancia es la actitud de permanente escrutamiento de los signos de los tiempos, de escucha atenta de su Palabra, de contacto con los resonadores de Dios en la historia (los pobres y los hermanos), de oración constante para sensibilizarnos ante el llamado de Dios y generar espacios de encuentro místico con él.

Sí hermanos, nos aguardan realidades pletóricas de luz y alegría donde solamente reinará el Señor, pero mientras él viene la historia espera de

Durango 90 | Col. Roma | Del. Cuauhtémoc | CDMX

5208 3200 ext. 1954

Director: Maestro Jorge Arévalo Nájera.

dimensión_de_biblia@arquidiocesismexico.org

www.arquidiocesismexico.org.mx

nosotros un testimonio que antice su llegada definitiva...nos ha sido dada una paz que es don y tarea, gracia y respuesta, camino que hay que recorrer.

¿QUÉ ME PIDE DIOS EN ESTE TEXTO?

- ¿Qué sentimientos tocó Dios con su Palabra?
- ¿A qué me invita Dios?

3. ORACIÓN: ¿QUÉ LE DIGO A DIOS A PROPÓSITO DEL TEXTO?



4. CONTEMPLACIÓN

Te invitamos a cerrar los ojos y, simplemente, contemplar la escena evangélica. Imagina a Jesús delante de ti. Es a ti a quien dirige sus palabras. ¿Cómo es el rostro de Jesús? ¿Qué sentimientos se reflejan en él? ¿Cómo es su voz? Identifica los sentimientos que se despiertan en ti al escucharlo. ¡Él está viniendo y te invita a prepararte para el encuentro! Imagina ese encuentro con todo detalle; ¿Qué le dirás al verlo? ¿Qué harás? ¿Qué te dirá él? Guarda silencio y, simplemente, atesora todo esto en tu corazón.

5. ACTIO

¿Qué acciones concretas haré para responder a lo que Dios me pide hoy con este momento de oración?

Sugerencias para la actio:

- Jesús, el Hijo del hombre, está viniendo, y por ello nos advierte que permanezcamos vigilantes, atentos, escrutando los signos de los tiempos para estar preparados cuando llegue.
 - ✓ ¿Cómo te estás preparando para su llegada?
 - ✓ ¿De qué manera estás vigilando, escrutando en los acontecimientos de tu vida la presencia de Jesús que viene a tu encuentro?
 - ✓ ¿Qué acciones concretas puedes implementar en tu vida, de forma permanente, para estar siempre atento a su llegada?
 - ✓ Te sugerimos que, en esta primer semana de Adviento, hagas algo distinto a lo que siempre has hecho en esta época del año. Sé creativo, pide al Señor que te ilumine y sé dócil a su respuesta.